
499 
 

Ata da 32ª Sessão Ordinária, da 3ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 32ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 09 DE JUNHO DE 2015 

DVD A31/2015 
 

Aos nove dias do mês de junho de dois mil e quinze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a TRIGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA, da Terceira Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 2º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) – 1º Secretário, 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) – 3º Secretário, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) – Vice-Presidente, 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) – Presidente, 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), 
Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro) e Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), e secretariada pelos 
Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) e Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari). Às quinze horas e quatro minutos, o Presidente Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro) declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a 
presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). APROVADA a Ata 
da 31ª Sessão Ordinária e da 1ª Sessão Extraordinária, realizadas em 2 de junho de 2015; 
da 12ª Sessão Solene, realizada em 28 de maio de 2015; e da 13ª Sessão Solene, 
realizada em 2 de junho de 2015. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL 
DE SANTO ANDRÉ 3949/05 (5505) Encaminha resposta à Cota n. 19/15, referente ao PL 
15/15, de iniciativa do Executivo Municipal, que dispõe sobre a criação de creches 
municipais do Parque Andreense e do Jardim Milena e dá outras providências [CIENTE. 
ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 1042/06 (5735) Encaminha Mensagem Aditiva ao PL n. 
27/15, que institui benefícios aos servidores públicos municipais da Administração Pública 
Direta e Indireta de Santo André e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]; 3949/2005A (5736) Encaminha resposta à Cota n. 18/15, referente ao PL n. 
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21/15, do Executivo Municipal, que dispõe sobre a criação de cargos e funções gratificadas 
no quadro do Magistério e da Prefeitura de Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]. OAB 38ª SUBSEÇÃO DE SANTO ANDRÉ (5711) Solicita informações sobre 
denúncias apresentadas através do ofício n. 268/14, do Terceiro Conselho Tutelar de 
Santo André [CIENTE. COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. SEMASA 02/15 (5502) 
Encaminha cópia do Edital Pregão n. 49/14 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 02/15 (5503) Encaminha 
cópia do Edital n. 48/15 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE 
SÃO PAULO 1300/14 (5710) Encaminha cópia do Ofício TC-000417/989/14 [CIENTE. 
COM VISTA À PRESIDÊNCIA]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE 
LIMA (AILTON LIMA) 1621/13 (5782) Indicação para repintura de sinalização horizontal, 
bem como faixas para a travessia de pedestres e alunos, na Rua Paulo Novais, altura do n. 
501, Vila Vitória; 424/14 (5783) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão 
da Rua Brasílio Rodrigues, Vila Junqueira; 137/13 (5784) Indicação para manutenção e/ou 
substituição da ponte de madeira localizada sobre o córrego existente entre as Ruas 
Amarilis e Amambaí, Vila Marina; 1725/13 (5785) Requerimento ao Comandante do 41º 
Batalhão de Polícia Militar para rondas ostensivas na Rua Padre Capra e adjacências, Vila 
Assunção. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 868/13 (5742) 
Indicação para pintura de faixa amarela de proibido estacionar na Av. Queirós Filho, altura 
do n. 450, Vila América; 1207/13 (5743) Indicação para instalação de lombofaixa na Av. 
Guaianazes, em frente ao Colégio Orly, Vila Homero Thon; 659/13 (5744) Indicação para 
desratização em toda extensão da Av. Tietê, Bairro Campestre; 588/15 (5745) Indicação 
para notificar a SATrans para que a empresa fiscalize e aumente o número de veículos 
que fazem a linha T-23 Cidade São Jorge/Terminal Oeste; 82/15 (5746) Indicação para 
fiscalização e combate aos focos do mosquito aedes aegypti, dengue, na Rua João 
Ribeiro, Bairro Campestre. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 3304/13 
(5791) Indicação para tapar o buraco existente na altura do n. 105 da Travessa Carmem 
Miranda, Jardim Santo Antonio; 601/15 (5792) Indicação para tapar o buraco existente na 
altura do n. 07 da Rua Justiniano, Jardim Santo Antonio; 3406/13 (5793) Indicação para 
tapar o buraco existente na altura do n. 51 da Cambises, Jardim Santo Antonio; 602/15 
(5794) Indicação para transformar em mão única, sentido centro/bairro, a Rua Vilma, Vila 
Francisco Matarazzo; 464/13 (5795) Requerimento de informações referentes à falta de 
médico clínico geral na UBS Moyses Fucs, localizado na Rua Alexandreta, 180, Jardim 
Santo Antonio. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE 
TONOBOHN SIRAQUE) 591/15 (5753) Indicação para implantação de sinalização 
horizontal e vertical de embarque e desembarque de escolares em frente à E.E. Prof. José 
Augusto Leite Franco, Parque Erasmo Assunção; 321/13 (5754) Requerimento ao 
Comandante do 10º BPM-M para rondas ostensivas no Jardim Santo Alberto e imediações, 
com intensificação na Rua Petrogrado; 1444/13 (5755) Requerimento encaminhando 
abaixo-assinado dos moradores do Parque Capuava que solicitam implantação de 
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semáforo para travessia de pedestres na altura do n. 1.837 da Rua Evangelista de Souza; 
1529/13 (5756) Requerimento ao Comandante do 10º BPM-M para rondas ostensivas no 
Bairro Utinga e imediações [JUSTIFICADAS proposituras pela autora]. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) E 
DIVERSOS VEREADORES 590/15 (5752) Requerimento visando a inserir em Ata Moção 
de Aplauso ao esportista Anderson Pereira Pedro pela conquista do Bicampeonato 
Brasileiro de Jiu-Jitsu Esportivo, no dia 16 de maio de 2015. VEREADOR CARLOS 
ROBERTO FERREIRA (CARLOS FERREIRA) 2538/13 (5708) Indicação para 
revitalização da sinalização horizontal e vertical na Rua Amambaí, Vila Helena; 86/13 
(5709) Indicação para instalação de sinalização na Rua Somália, equina com a Rua 
Madagascar, Parque Oratório. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA) 1768/13 (5769) Indicação para remoção de um toco de árvore 
localizado na Rua Prof. José Franco, em frente ao n. 10, Bairro Bangu; 868/13 (5770) 
Indicação para efetuar operação tapa-buracos na Av. Queiros Filho, altura do n. 1916, Vila 
Progresso; 300/15 (5771) Indicação para efetuar operação tapa-buracos na Rua Francisco 
Lisboa, em frente ao n. 326, Vila Curuçá; 2638/13 (5772) Indicação para reforço na pintura 
de sinalização para estacionamento de transporte escolar em frente ao Instituto de Ensino 
Portinari, localizado na Rua Espanha, 917, Parque das Nações; 1215/13 (5773) 
Requerimento ao Superintendente da AES Eletropaulo para capinação, limpeza, 
desratização e desinsetização do terreno localizado na Av. Pedro Américo, altura do n. 
1774, Vila Homero Thon [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR EDSON 
DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 2238/13 (5764) Requerimento ao 
Comandante do 41º Batalhão de Polícia Militar para intensificar o policiamento nos bairros 
Jardim Marek e Jardim Marajoara; 2436/13 (5765) Requerimento ao Comandante do 10º 
Batalhão de Polícia Militar para intensificar o policiamento nas proximidades da Creche 
Maria Delphina Carvalho Neves, localizada na Rua Camilo Castelo Branco, 55, Vila 
Sacadura Cabral; 241/13 (5766) Indicação para postergar o horário de início de cobrança 
das vagas de estacionamento rotativo do estacionamento do Parque Celso Daniel para 
nove horas; 594/15 (5767) Indicação para implantação de brinquedos adaptados para 
crianças com deficiência nas praças e parques públicos do município; 595/15 (5768) 
Requerimento de cópia integral do projeto básico da construção da Creche Guaratinguetá 
e da Creche do Jardim do Mirante [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com exibição 
de fotos]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 
596/15 (5776) Requerimento de informações referentes à alteração viária promovida na 
Rua Rosa de Siqueira, Bairro Campestre; 2285/13 (5775) Indicação para que a linha I-08 
da rede municipal de ônibus passe a contemplar em seu itinerário a Av. João Pessoa, 
entre os Bairros Camilópolis e Jardim Utinga; 1323/13 (5774) Indicação para reforço na 
sinalização vertical e horizontal de trânsito no cruzamento da Estrada dos Vianas com a 
Rua dos Ciprestes, bem como na confluência do Caminho dos Vianas com a Rua dos 
Ciprestes, Jardim Irene; 599/15 (5780) Indicação para demarcação de vagas para 
embarque e desembarque de alunos de transporte escolar da Creche Professora Elisabete 
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Lilian Piccinin, Jardim Cristiane [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADORA 
ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 953/13 (5730) Indicação 
para tapar buraco localizado na Av. Andrade Neves, altura do n. 1178, Vila Helena; 
3334/13 (5731) Indicação para tapar buraco localizado na Rua Magnólia, altura do n. 165, 
Vila Helena; 1423/13 (5732) Indicação para tapar buraco localizado na Rua Cisplatina, 
altura do n. 1668, Jardim Ipanema; 1707/13 (5733) Indicação para tapar buraco localizado 
na Rua Nautilus, altura do n. 663, Vila Suíça; 886/13 (5734) Indicação para tapar buraco 
localizado na Rua Lamartine, altura do n. 364, Condomínio Maracanã. VEREADOR JOSÉ 
MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 144/13 (5725) Indicação 
para implantação de sinalização horizontal e vertical na Rua Bertioga, Jardim Alzira 
Franco, assim como implantação de lombofaixa no final da referida rua; 1342/13 (5726) 
Indicação para implantação de sinalização horizontal e vertical na Av. Sorocaba, Jardim 
Sorocaba; 2030/13 (5727) Indicação para implantação de sinalização horizontal e vertical 
na Av. Guaratinguetá, Jardim Alzira Franco; 1347/13 (5728) Indicação para recapeamento 
asfáltico na junção da Rua Ipiranga com Av. André Ramalho, Parque João Ramalho; 
329/15 (5729) Indicação para implantação de sistema de iluminação pública nas ruas que 
integram o Quinhão 21, assim como regularização da cobrança de contribuição de 
iluminação pública, CIP, realizada de forma indevida. VEREADOR LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 2297/13 (5777) Indicação para manutenção 
da lombada localizada na Rua Bagé, em frente aos números 608 e 609, Vila Bela Vista; 
597/15 (5778) Indicação para operação tapa-buraco na Rua Augusto Cantamessa 
números 31 e 65, Jardim Las Vegas; 598/15 (5779) Indicação para manutenção asfáltica 
na Rua Jaci com a Rua Cambi, Jardim Oriental. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 1565/13 (5747) Indicação para limpeza na faixa de 
terreno localizada na Travessa Santa Rosa, Jardim Bom Pastor; 877/13 (5748) Indicação 
para serviço de capinação nas guias e sarjetas na Rua Santa Adélia, Bairro Santa 
Terezinha; 589/15 (5749) Requerimento ao Superintendente do Semasa de envio de 
informações a respeito da contratação de empresa de comunicação para desenvolver 
atividades inerentes à assessoria de imprensa e outras; 370/13 (5750) Requerimento de 
informações a respeito da entrega dos uniformes escolares aos alunos da rede pública de 
ensino; 2147/13 (5751) Requerimento de policiamento nas imediações da Praça Ari 
Barroso, Vila Palmares [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de 
fotos]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 
3472/13 (5761) Indicação para fechada da entrada da Rua Maria Losangeles Navarro, na 
parte da Marginal Itapuã, Jardim Marajoara; 593/15 (5762) Indicação para limpeza do 
córrego localizado na Travessa dos Guatambus, em toda sua extensão, Jardim Bom 
Pastor; 601/13 (5763) Indicação para poda de árvore na Rua Eurico Gaspar Dutra, altura 
do n. 126, Parque Gerassi [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. MESA 
DIRETORA, COMISSÃO DE FINANÇAS E DIVERSOS VEREADORES 764/14 (5797) 
Requerimento de realização de audiência pública no plenário da Edilidade para debater o 
PL 19/15, de autoria do Executivo, que dispõe sobre as diretrizes para a Proposta 
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Orçamentária do Município de Santo André, relativa ao exercício de 2016. VEREADOR 
ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 1453/13 (5498) 
Indicação para poda de árvore localizada em frente ao n. 37 da Rua Sabaúna, Jardim 
Alzira Franco; 1835/13 (5499) Indicação para capinação e limpeza de terreno da E.E. 
Professor Pércio Puccini, localizada na Av. Eduardo Prado n. 300, Parque Erasmo 
Assunção; 229/13 (5500) Indicação para capinação e limpeza na Praça Máximo Nunes de 
Macedo, situada entre a Av. Eduardo Prado, Ruas Campeche e Itacoatiara, Parque 
Erasmo Assunção; 3302/13 (5501) Indicação para capinação e limpeza na extensão da 
Rua Soldado Dorival de Brito n. 170, Bairro Cidade São Jorge. VEREADOR RONALDO 
DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 1423/13 (5786) Indicação para melhorias no 
sistema de iluminação pública da Rua Cisplatina, Jardim Ipanema; 1423/13 (5787) 
Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Cisplatina, Jardim Ipanema; 600/15 (5788) 
Indicação para serviços de capinação e limpeza no terreno localizado entre as Ruas 
Alemanha e Confúcio, Bairro Camilópolis; 141/13 (5789) Indicação para instalação de 
sinalização ou outro recurso redutor de velocidade no cruzamento das Ruas Alemanha e 
Menandro, Bairro Camilópolis; 600/15 (5790) Indicação para construção de um parque 
linear com pista de caminhada no terreno existente entre as Ruas Confúcio e Alemanha. 
VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 584/15 (5713) 
Indicação para pintura de solo amarelo contínuo e tracejado, bem como faixa de pedestres 
em toda extensão da Rua Paraguaçu, Vila Floresta; 585/15 (5714) Indicação para 
capinação na calçada da Travessa Marieta, defronte ao n. 166, Vila Pires; 748/13 (5715) 
Indicação para serviços de desratização nos bueiros da Rua Jorge Bereta, Parque Erasmo 
Assunção; 3492/13 (5716) Indicação para operação tapa-buracos na Rua Paquistão, altura 
do n. 248, Parque Capuava; 3420/13 (5717) Indicação para operação tapa-buracos na Rua 
Aiala, altura do n. 32, Bairro Casa Branca. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) 473/13 (5737) Indicação para pintura de faixa de pedestres no 
cruzamento da Av. Itamarati com a Rua Itaparica, Parque João Ramalho; 851/13 (5738) 
Indicação para tapar o buraco existente na Rua Boa Vista n. 136, Vila Camilópolis; 383/13 
(5739) Indicação para pintura de faixas de pedestres no cruzamento da Rua Lopes Trovão 
com a Rua Raul de Leoni, Bairro Condomínio Maracanã; 2815/13 (5740) Indicação para 
tapar os buracos em toda extensão da Rua Assis Cintra, Bairro Condomínio Maracanã; 
587/15 (5741) Indicação para pintura de faixas de pedestres em vários cruzamentos no 
Parque Jaçatuba. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 
603/15 (5798) Indicação para colocação de placas indicativas com o nome da praça 
localizada entre as Ruas Giuseppe Lorenzini e Afonso Maria Zanei, Jardim Las Vegas; 
691/13 (5799) Indicação para colocação de placas indicativas com o nome da praça 
localizada entre as Ruas José Cordeiro e Artur Gianote, Jardim Las Vegas; 3206/13 (5800) 
Indicação para colocação de placas indicativas com o nome da praça localizada entre as 
Ruas Domênico Garofallo, Giuseppe Lorenzini e Demétrio Girardelo, Jardim Las Vegas; 
534/15 (5801) Indicação para construção de pista de skate na Praça Bevenuto Somero, 
localizada entre as Ruas José Albanese e Domênico Garofallo, Jardim Las Vegas; 534/15 
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(5802) Indicação para colocação de placas indicativas com o nome da Praça Bevenuto 
Somero, localizada entre as Ruas Domênico Garofallo e José Albanese, Jardim Las 
Vegas. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) informa que 
está na Casa projeto de lei do Executivo, que trata do reajuste salarial dos servidores 
municipais e, segundo informações, este seria encaminhado após acordo com o sindicato 
e diz que gostaria de saber se o projeto está de acordo com o sindicato. Diz que é 
importante essa discussão antes de votar e gostaria de esclarecimentos. Pela ordem, a 
Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) informa que, em 
relação ao PL 22/15, que altera o zoneamento do lote de Classificação Fiscal de n. 
25012002, de Zona Especial de Interesse Ambiental B – ZEIA-B para Zona Especial de 
Interesse B – ZEI-B, projeto que sobrestará no dia 30 de junho e até lá será votado por 
esta Casa. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 232/13 
(5719) Indicação para colocação e corrimão e substituição das lâmpadas queimadas no 
escadão localizado na Rua Caledônia, Vila Suíça; 331/15 (5720) Indicação para 
benfeitorias na Rua Batista de Barros, Bairro Condomínio Maracanã; 983/13 (5721) 
Requerimento de informações sobre a possibilidade de divulgação através de placas 
contendo os itinerários das linhas no exterior dos coletivos municipais afixadas próximo à 
porta de embarque dos usuários; 3040/13 (5722) Indicação para vistoria técnica para 
intervenção adequada em árvore localizada na Rua Benedito Montenegro, Parque 
Marajoara; 586/15 (5723) Indicação para manutenção geral na Rua Ataíde Garcia de 
Oliveira, Bairro Condomínio Maracanã. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) 1409/13 (5757) Indicação para limpeza, capinação, remoção de 
lixo e entulhos no córrego que passa pela Av. Luís Ignácio de Anhaia Mello, Jardim Stetel; 
2374/13 (5758) Requerimento encaminhando abaixo-assinado dos moradores do Bairro 
Cidade São Jorge, que solicitam a implantação de redutor de velocidade (lombofaixa) na 
altura do n. 599 da Av. São Paulo; 592/15 (5759) Indicação para implantação de barracas 
de alimentação oriental nas feiras livres de nossa cidade; 1700/13 (5760) Indicação para 
criação de vagas de estacionamento no entorno da Praça Augusto Conti, Jardim Utinga. 
VEREADORES ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) E EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) 595/15 (5781) Requerimento de informações sobre os 
processos licitatórios de números 906/2015-7 e 907/2015-5, que tratam da contratação de 
empresas para construção de creches em nossa cidade. DIVERSOS VEREADORES 
(5803) Requerimento visando a incluir na Ordem do Dia os seguintes projetos: PL 13/15, 
PL 27/15 e PLCM 44/15 [APROVADO]; 1042/06 (5811) Emenda Aditiva ao art. 1º do PL 
27/15 do Executivo, que institui benefícios aos servidores públicos municipais da 
Administração Pública Direta e Indireta, acrescendo o inciso III [CIENTE. ÀS COMISSÕES 
DE ORIGEM]. Após a leitura, as indicações foram encaminhadas e os requerimentos e a 
moção foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 16h11min, passa-se ao 
GRANDE EXPEDIENTE [PSB PTB PMDB PV PRB DEM PROS PDT PT SDD PRP]. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Comenta que 
somente agora, no mês de junho, os uniformes estão sendo entregues nas Emeis e, por 
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isso, solicitou explicações sobre o contrato e também o procedimento a ser adotado para 
aquisição dos uniformes para 2016. Solicitou também informações sobre a contratação da 
empresa Core Comunicação, terceirizando serviço que é executado por servidores 
concursados do Semasa. Sobre o reajuste dos servidores, reafirma que solicitou ao Líder 
do Governo para ver o que foi acordado com o Sindicato, pois o Sindicato alega que o teor 
do projeto não corresponde ao acordo firmado, por isso está pedindo informações sobre o 
projeto, bem como a garantia sobre o abono do pessoal da área de assistência social. 
Quanto ao Santamália, considera vergonhosa a implantação forçada por parte da 
Administração e também a Portaria 01/15, penalizando funcionária por ter participado, 
nesta Casa, fora do seu horário de trabalho, de audiência pública em defesa dos 
interesses dos funcionários, atitude que visa a reprimir os servidores. VEREADOR EDSON 
DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Fala ao Vereador Zacarias que não se 
espanta com a contradição do PT, pois, hoje, a presidente Dilma comemora pacote de 
privatização. Reafirma compromisso de votar o projeto, se os funcionários acharem 
condizente com seus anseios. Todavia, não aceitará perseguição sobre os funcionários. 
Sobre a contratação da empresa Core, pelo Semasa, sob a alegação de que a autarquia 
tem dinheiro sobrando, lembra que um dos princípios da Administração pública é o da 
economicidade. Cita também anúncio de construção de duas creches, cuja previsão é de 
que serão gastos mais de R$10 milhões em cada uma, o que ensejou requerimento de 
informações, pois o padrão é gastar R$3 ou R$4 milhões. VEREADOR JOSÉ 
FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) – Respondendo ao Vereador Zacarias, 
informa que na assembleia organizada pelo Sindicato foi aprovada a proposta da alteração 
do aumento de 4%, que seria em primeiro de dezembro, em troca do abono a ser 
concedido em janeiro de 2016. Lê art. 1º da Mensagem Aditiva que dispõe sobre 4%, a 
partir de 1º de abril de 2015, sobre os vencimentos vigentes em 31/03/2015, 4%, a partir de 
1º de abril de 2016, sobre os vencimentos vigentes em 31/03/2016, e, no art. 2º, fala sobre 
o abono a ser pago em 2016. Quanto ao reajuste da inflação, no período de 1º de abril de 
2015 a 31 de março de 2016, assevera que será concedida a inflação integral do referido 
período, também em 1º de abril de 2016, sendo que o governo pretende que o projeto de 
lei seja aprovado ainda em 2015, faltando definir apenas qual índice oficial será utilizado, o 
que será feito entre a Administração municipal e Diretoria do Sindicato. Pela ordem, o 
Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) considera importante incluir no 
projeto de lei o índice a ser aplicado para o período citado. VEREADOR APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Sobre o projeto de reajuste, considera 
importante e prudente deixar para votar o projeto na próxima sessão, para que todos os 
vereadores possam analisar a nova proposta apresentada, pois havia sido dito que o 
abono seria depois incorporado ao salário e para que não aconteça como em outros 
projetos, citando como exemplo o episódio da água, no ano passado, quando o 
superintendente disse que seria diferente, nada foi feito e a população continua pagando 
taxas e contas abusivas. Finalizando, dirige-se ao Líder do Governo e fala que espera que 
esta Casa tenha uma resposta da Secretaria de Saúde sobre o que está acontecendo com 
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o PA Bangu, pois os vereadores têm recebido inúmeras reclamações e denúncias. 
Considera um equívoco transformar o PA Bangu em UPA. Conclama os vereadores do 2º 
Subdistrito a fazerem uma frente, a fim de transformar o PA Bangu num Pronto 
Atendimento de excelência para aquela região. VEREADOR ANTONIO DE JESUS 
BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Manifesta sua preocupação ao ver os Prontos 
Atendimentos sendo transformados em UPAs, porque as últimas UPAs têm 120 pacientes 
para um médico apenas, o que coloca em risco a vida das pessoas. Ressalta que isso não 
ocorre apenas em Santo André, que o descaso não acontece somente aqui, mas no país 
todo, e cita episódio ocorrido em Bragança Paulista, onde o paciente ficou por sete horas e 
saiu sem ser medicado, por falta de capacidade do médico. Indaga onde estão os 
profissionais do Programa Mais Médicos. Diante do atendimento prestado pelas UPAs 
Centro e Jardim Santo André, considera preocupante e reafirma necessidade de rever o 
conceito de UPA na cidade. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. 
MARCOS PINCHIARI) – Inicialmente fala que pediu informações à Secretaria de Saúde 
acerca dos problemas do PA Bangu e foi informado que o equipamento passa por 
reformas e o atendimento está sendo realizado na parte posterior da unidade. Em seguida 
fala que pretende visitar o local na quarta-feira, 10 de junho, para identificar as dificuldades 
e os problemas para, conjuntamente com a Administração, achar soluções para que o 
atendimento seja feito a contento. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO). Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) fala que gostaria de visitar o PA Bangu no dia 10 de junho, quarta-feira, 
às 10 horas, e gostaria que os Vereadores Marcos Pinchiari, Eduardo Leite e José de 
Araujo membros da Comissão de Saúde pudessem verificar os problemas ocorridos no 
local.  Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) informa 
que às 10 horas tem compromisso com o Executivo para tratar de questões dos 
comerciantes da Av. Gilda e não poderá participar, mas gostaria de agendar outro horário, 
o que é aquiescido pelo Vereador Donizeti. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA 
(ALEMÃO DUARTE) – Inicialmente fala que o reajuste da categoria dos servidores vem 
sendo debatido na Casa e que é favorável aos 4% reajustados retroativos ao mês de abril 
e outros 4% em dezembro, pois como sindicalista não é favorável a abono. Fala ainda que 
foi informado que o sindicato aprovou outra proposta, que é reajuste salarial de 4% a partir 
de 1º de abril de 2015 sobre vencimento vigente em 31 de março de 2015 e 4% a partir de 
abril de 2016 sobre os vencimentos vigentes em 31 de março de 2016 e existe proposta de 
abono a ser pago em janeiro de 2016. Finaliza pedindo para que o sindicato faça debate 
com a base, bem como com a Administração, no sentido de estudarem qual será o melhor 
índice para aplicar esses reajustes. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Primeiramente parabeniza a direção do sindicato, 
o funcionalismo que fez sua luta, bem como o Prefeito Carlos Grana que teve papel 
importante na discussão do reajuste ouvindo a categoria. Fala ainda que o índice de 
reajuste será definido com o sindicato e o Executivo mandará para que a Câmara aprove o 
índice decidido pelo funcionalismo. Em seguida fala que vem visitado periodicamente, e 
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em horários diferentes, algumas unidades de saúde do município, principalmente as UPAs, 
e verifica que tem muitos funcionários da saúde dedicados ao trabalho, mas infelizmente 
tem alguns que trabalham contra a Administração e com isso prejudicam a população que 
precisa de atendimento. Fala ainda que em visita ao PA Bangu verificou que 80% dos 
pacientes que são atendidos não são moradores do município, mas de São Paulo e isso 
acarreta super lotação nos equipamentos de saúde de Santo André. Finaliza dizendo que é 
necessário os vereadores discutirem a questão da criação da Comissão de Assuntos 
Relevantes do Restaurante do Guarará. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias) fala que o Governo abriu novas conversas com o funcionalismo, isso 
é importante, houve nova proposta, portanto, solicita que um representante do sindicato 
faça uso da palavra para explicar aos vereadores qual proposta foi decidida pela categoria, 
sendo seu requerimento aprovado pelo Plenário. Pela ordem, o Vereador Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) fala que na quarta-feira, dia 10 de junho, às 11 horas, 
visitará o PA Bangu, juntamente com os integrantes da Comissão de Saúde. O SR. JAIME 
– Em nome da assembleia que aprovou uma proposta para a categoria dos funcionários 
públicos agradece a Casa por adiar as votações do projeto atendendo pedido do sindicato. 
Em seguida fala que o Governo também negociou com o funcionalismo e isso foi muito 
importante para que as discussões avançassem. Fala ainda vem ocorrendo divergências 
acerca do índice a ser usado para medir a inflação de abril de 2015 a abril de 2016, mas 
que foi acertado que será enviado outro projeto para analisar essa questão da inflação 
acumulada para o próximo ano. Finaliza dizendo que a questão dos dias parados das 
assistentes sociais será discutida o mais rápido possível com o Executivo para que as não 
saiam prejudicadas. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Diz que é 
importante ouvir as duas partes envolvidas na discussão do reajuste, porque esta Casa 
aprovará algo que já foi negociado, mas precisa estar ciente se foi um acordo aceito pela 
categoria. Discorda que os índices de reajuste sejam criados pelo Executivo sem a 
aceitação do sindicato e essa é a posição do Partido Solidariedade, reafirmando que 
precisa ser de comum acordo e, para trazer segurança para o servidor, é favorável a que 
seja feita emenda sobre a correção a ser feita em abril de 2016. Quanto ao acontecimento 
na passeata do orgulho gay em São Paulo, discorda do deboche feito às religiões e 
repudia veementemente atitudes como essa, que só aumentam a violência. Pela ordem, o 
Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) pergunta se está sendo elaborada 
nova emenda para o projeto de reajuste salarial. O Presidente Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano) informa que aguardarão essa informação. Pela ordem, o Vereador Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e registra a 
importância da participação do sindicato na discussão do reajuste salarial, o que culminou 
na elaboração de emenda, com autorização do Executivo, colocando o índice de inflação 
do período de abril de 2015 a março de 2016, para garantir que haja a correção no reajuste 
de 4%, que ocorrerá em abril de 2016. Parabeniza a categoria e a administração pela 
negociação. Quanto aos servidores da Secretaria da Assistência Social, estes também 
terão abonado o dia de paralisação e isso mostra ao Executivo que os servidores precisam 
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ser valorizados. Diz que fará requerimento pedindo informações sobre a servidora Sra. 
Grizante, que sofreu perseguição em seu ambiente de trabalho por ter participado de 
audiência pública sobre o Instituto de Previdência nesta Casa. Pela ordem, o Vereador 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa 
a palavra ao Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) que salienta 
que o Executivo é favorável à emenda, a qual será aprovada pela Casa. Enfatiza que o 
diálogo é fundamental e elogia o Prefeito pela postura, bem como o Secretário Arlindo pela 
articulação na discussão. Admira a luta sindical, mas acredita que é preciso uma diretoria 
coesa, algo que não vê nesse sindicato, acarretando prejuízo aos servidores. Fala que até 
o final do ano voltará um projeto com o índice de reajuste, que será discutido com o 
sindicato e a administração. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. RONALDO DE CASTRO 
(RONALDO DE CASTRO). Às 17h38min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença 
dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). Pela ordem, o Vereador 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
comenta que nas proximidades da Praça Chile está localizada a Escola Portinari, local em 
que foram colocadas duas lombofaixas de forma inadequada mas, nesta semana, foram 
surpreendidos com postes para colocação de farol na esquina da Rua Uruguai, que só 
será feita devido à instalação do Supermercado Sonda, ou seja, mais uma vez atenderá a 
demanda do poder econômico e não dos munícipes. Fala que foi feita emenda para 
colocação de sinalização adequada nas proximidades de qualquer estabelecimento de 
ensino, sendo que, à época, foi dito que não caberia um semáforo, mas que mudou agora 
com a construção do mercado. Finaliza registrando que gostaria de mais informações 
acerca disso. Pela ordem, a Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque) fala ao Vereador Donizeti Pereira que também fez uma emenda parlamentar e 
acredita que a instalação do semáforo seja parte das ações mitigatórias do Supermercado 
Sonda. Diz que seria interessante uma reunião com o Executivo para tratar do assunto. 
Pela ordem, o Vereador Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) esclarece quanto 
ao Veto Parcial ao PL 04/15, que está na Ordem do Dia, que a única objeção da 
administração ao projeto é quanto à utilização do adesivo. Pela ordem, o Vereador Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg) fala que, conforme o assunto abordado pelo 
Vereador Donizeti Pereira, a região é residencial e, mesmo assim, está sendo construído o 
supermercado, por isso precisa haver contrapartida com o município, pois já é uma área 
que carece de intervenções no trânsito. ITEM 1º - Discussão ADIADA e votação do VETO 
PARCIAL ao Autógrafo nº 04/15, protocolo 004410, referente ao PROJETO DE LEI CM 
56/13, que dispõe sobre a reserva de vagas de estacionamento de Shopping Centers, 
Centros Comerciais e Hipermercados, para gestantes e pessoas com crianças de colo, no 
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âmbito do Município de Santo André. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. 
PROCESSO N.º 2.172/13 - quorum: M.A. p/ rej. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – 
Vereador Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), favorável; Vereador Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), favorável; Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia), 
favorável] [MANTIDO O VETO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira 
(Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) E UMA ABSTENÇÃO: Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)]. ITEM 2º - 
Discussão ADIADA e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 05/15, protocolo 004409, 
referente ao PROJETO DE LEI CM 158/13, que obriga a instalação de sinalização 
luminosa interna, apontando as rotas de fuga, nos estabelecimentos comerciais e outros 
considerados “locais de reunião de pessoas” com lotação acima de 200 pessoas, no 
âmbito do Município de Santo André. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. 
PROCESSO N.º 3.476/13 - quorum: M.A. p/ rej. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – 
Vereador Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), favorável; Vereador Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), favorável; Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia), 
favorável] [MANTIDO O VETO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira 
(Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus) E UM VOTO CONTRÁRIO: Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias)]. ITEM 3º - Discussão ADIADA e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 
16/15, protocolo 004411, referente ao PROJETO DE LEI CM 67/14, que altera o parágrafo 
único do artigo 1º da Lei nº 7.652, de 04 de maio de 1998, que dispõe sobre o ensino e 
execução semanal dos Hinos Nacional e de Santo André nas escolas do Município. 
PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 3.800/97 - quorum: 
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M.A. p/ rej. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – Vereador Roberto Alves Rautenberg 
(Roberto Rautenberg), contrário; Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), 
contrário; Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia), contrário] [REJEITADO O VETO 
POR QUATRO VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) e Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro) E DEZESSEIS VOTOS CONTRÁRIOS: Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), 
José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo 
(Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari 
(Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausente: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)] 
[Declarção de voto: Ailton José de Lima (Ailton Lima) e Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias)]. ITEM 4º - SEGUNDA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE 
LEI 13/15, protocolo 003329, encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que dispõe 
sobre a Conferência Municipal de Saúde, o Conselho Municipal de Saúde, os Conselhos 
Locais de Saúde e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS, de 
CIDADANIA e de SAÚDE exararam parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. 
Apresentadas EMENDAS MODIFICATIVAS, protocolos 004515, 005423, 005424 e 
005425, EMENDA ADITIVA, protocolo 005219, e EMENDA SUPRESSIVA, protocolo 
005422. PROCESSO N.º 1.343/97-A - quorum: 2/3 [Pela ordem, o Vereador Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte) requer a retirada da Emenda Aditiva protocolo 5219, 
sendo deferida pelo Presidente sua solicitação.] [Pela ordem, o Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano) requer a dispensa da leitura das emendas, sendo 
aprovada pelo Plenário sua solicitação.] [São encaminhadas às Comissões de origem as 
emendas, sendo apreciadas em regime de urgência e com dispensa de parecer das 
Comissões, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano).] [Pela 
ordem, o Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) requer votação em 
bloco das emendas, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação.] [APROVADAS, EM 
BLOCO, AS EMENDAS POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton 
Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos 
Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
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Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho 
de Jesus); ausente: Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg)] [APROVADO POR 
VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] [Dispensada apresentação de redação final, a pedido 
do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. ITEM 5º - SEGUNDA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI 27/15, protocolo 005370, 
encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que institui benefícios aos servidores 
públicos municipais da Administração Pública Direta e Indireta. As Comissões de JUSTIÇA 
e de FINANÇAS apresentaram o Parecer nº 04/15 opinando pela sua APROVAÇÃO. 
Apresentada MENSAGEM ADITIVA, protocolo 005735 e EMENDA ADITIVA, protocolo 
005811. PROCESSO N.º 1.042/06 - quorum: M.A. [São lidas as Emendas 5735 e 5811 e 
encaminhadas às Comissões de origem, sendo apreciadas em regime de urgência e com 
dispensa de parecer, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] 
[APROVADAS, EM BLOCO, AS EMENDAS POR VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: 
Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos 
Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de 
Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), 
José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo 
(Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari 
(Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da 
Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] [APROVADO O 
PROJETO POR VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos 
Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
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Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] [Dispensada a apresentação de 
redação final, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. ITEM 
6º - SEGUNDA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 44/15, protocolo 
005376, de autoria da MESA DIRETORA, que concede reajuste salarial aos servidores da 
Câmara Municipal de Santo André. As Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS 
apresentaram o Parecer nº 05/15 opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 
1.042/06-A - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias)]. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias) registra que o projeto foi adiado, tendo em vista que há um 
entendimento da Mesa de que ainda cabe discussão quanto aos índices e o abono salarial. 
APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, que 
dependem de deliberação do Plenário. O Protocolo 5768, de autoria do Vereador Edson de 
Jesus Sardano (Edson Sardano), não foi votado na presente sessão. Nada mais havendo 
a tratar, o Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) declara encerrada a presente 
sessão às dezoito horas e trinta e sete minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, 
Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue 
assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária 
subsequente a esta. 
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